

Les moyens de financement des groupes coopératifs agroalimentaires et leurs conséquences

L'accroissement des besoins financiers dans les coopératives agricoles rend insuffisant l'autofinancement par la coopérative et ses adhérents. Analyse des avantages et inconvénients des apports extérieurs (fusions et unions, recours à des instruments financiers comme les CCI, les TS, les MOF...), Montages juridiques avec des partenaires non coopératifs... Quels sont les risques quant à une éventuelle perte d'identité coopérative ?